



REALIZARON UNA VELATÓN LOS FUNCIONARIOS DEL SAMU.

## Realizan homenaje de despedida en el hospital

Ayer funcionarios del Hospital de Iquique realizaron un homenaje de despedida a Diana Niño, quién fuera trabajadora del SAMU y falleciera en la tragedia aérea.

Esta actividad, que se realizó pasadas las 20 horas, tuvo una velatón, oraciones y tocaron las sirenas, que sirvieron para despedir a la querida funcionaria.

Ayer también, respecto a este fatal accidente, la delegada presidencial regional de Tarapacá, Ivonne Donoso, expresó sus condolencias a las familias de las seis personas fallecidas en el trági-

co accidente de la avioneta accidentada en Curacavi. "En este difícil momento, la delegada presidencial informó que el Gobierno dispuso el traslado de los familiares hacia Santiago para acompañar el proceso de identificación y entrega de los cuerpos.

Ante esta tragedia que enlutó al norte del país, el subsecretario del Interior, Víctor Ramos, comprometió el apoyo a las familias de las víctimas y desde el nivel central se gestionaron pasajes aéreos para 10 personas con destino a Santiago, señaló la delegada presidencial.